

08. September 2019

28. Ortsbildmesse: Beeindruckende Leistungsschau der Dorf- und Stadtentwicklung

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Impulsprogramm Ländlicher Raum soll auch Gemeinden stärken“ – Ortsbildmesse 2020 in Freistadt

Die OÖ. Ortsbildmesse stieß auch heuer wieder auf großes Interesse: Viele Besucherinnen und Besucher sind heute nach Ternberg gekommen, wo 54 Gemeinden sowie eine Vielzahl an Institutionen, Vereinen und Einrichtungen ihre Ideen und Projekten präsentieren, um das Leben in Oberösterreichs Städten und Gemeinden noch lebenswerter zu machen. „Es war eine beeindruckende Leistungsschau der Dorf- und Stadtentwicklung mit vielen Erfolgsbeispielen, wie unsere 438 oberösterreichischen Gemeinden weiterentwickelt werden können. Denn Lebensqualität entsteht im Kleinen, dort wo die Menschen zu Hause sind“, zog Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner nach der heutigen 28. OÖ. Ortsbildmesse Bilanz. Die Ortsbildmesse sei damit einmal mehr ihrem Anspruch gerecht geworden, ein Marktplatz der Ideen, der Möglichkeiten und des Austausches zu sein, bei dem Gutes weitergetragen und neue Anregungen gesammelt werde, so LR Achleitner.

„Wir wollen unsere Gemeinden als lebendige Zentren erhalten, um in allen Regionen unseres Landes eine hohe Lebensqualität zu bieten und die Abwanderung in die Ballungsräume zu verhindern. Daher erarbeiten wir gerade auch ein Impulsprogramm für den ländlichen Raum, mit dem Ziel, insbesondere die Gemeinden zu stärken, etwa durch Ortskernbelebung, Sicherung der Nahversorgungsstrukturen und Förderung einer noch intensiveren Zusammenarbeit über die Gemeindegrenzen hinweg“, kündigte Landesrat Achleitner an.

Acht neue Gemeinden in den Verein für Dorf- und Stadtentwicklung aufgenommen

Traditionell werden bei der Ortsbildmesse auch wieder neue Gemeinden in den Verein für Dorf- und Stadtentwicklung aufgenommen. Heute waren das: Eggerding, Engerwitzdorf, Mauthausen, Michaelnbach, Neukirchen an der Vöckla, Pennewang, Pötting und St. Georgen an der Gusen.

Ortsbildmesse im kommenden Jahr in Freistadt

Ebenfalls offiziell bekanntgegeben wurde heute auch der Veranstaltungsort der Ortsbildmesse im nächsten Jahr 2020: Sie wird im Mühlviertel über die Bühne gehen, konkret in Freistadt. Die 29. OÖ. Ortsbildmesse wird am Sonntag, 13. September 2020, stattfinden.